

Horgen, im August 2018

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Fritz Brupbacher-Candrian

erleben durften.

Ganz speziell bedanken möchten wir uns bei Herrn Pfarrer Bardill für den gehaltvollen Abdankungsgottesdienst, dem Team 1. Stock der Amalia Widmer Stiftung für die fürsorgliche Pflege von Fritz und Herrn Dr. Urs Stampfli für die medizinische Betreuung.

Unser Dank geht auch an alle, die unseren Ehemann, Vater und Grossvater während seinem langen Leben und auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die Trauerfamilie